
 

 

 

 

体育大会、ありがとうございました。 
 9月 27日（日）、秋晴れの清々しい天気のもと、令和 2年度の体育大会を参観いただき、ありがとうござい

ました。コロナ禍により、午前中のみ、保護者の参観も各家庭 2 名までと限定させていただき、ご迷惑をおか

けしましたが、子供たちも、私たち職員も、開催できたことを心から喜んでおります。 

開会式の挨拶でも申しましたが、今年ほど、体育大会のすばらしさを感じた年はありません。学校全体が一

つの目標に向かい、心を一つにして取り組む。これによって、子供たちは心も体も成長し、職員はより団結する

ということを強く感じました。6 年生はこれまでほとんどの行事が中止となり、なかなか 6 年生らしい仕事が

できていませんでしたが、今回の体育大会においては、夏休みから応援をどうするのか話し合い、準備をして

きました。練習が始まっても、全校の見本となるべく機敏に行動し、大きな声を出し、練習を盛り上げてくれま

した。ほかの学年も、種目は減ってしまったものの、できることを一生懸命しようという気持ちが伝わってく

るような練習風景でした。全校で大声を出し、体を反って歌っている姿に、いつも“うるっ”と来ていました。 

結果としては、白組が勝ちましたが、1 点差というこれまで経験したことのない僅差だったことが全校みん

なの頑張りを表しているのではないでしょうか。 

 楽しそうに笑顔でダンスを踊っている姿、真剣にソーランを舞っている姿、全力で応援している姿、代

係り活動に責任をもって取り組んでいる姿、靴が脱げても最後まで全力で走りきっている姿、友達に場所

を譲ってあげている姿などなど、子供たちの全ての姿に大きな拍手を送りたい気持ちです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千代田中部小学校 学校通信 ＮＯ.１４  令和２年９月３０日（水） 文責：校長 米倉一成 

【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 

   

   

おねがい 

 今年度は、お弁当なしの午前中のみの開催でしたが、どうだったでしょうか。保護者の皆様としては、こ

の午前中のみの開催の方がいいのか、家族でお弁当を食べる一日開催がいいのか、今後の参考にご意見をお

聞きできたらと思っています。連絡帳に感想を一言書いて、担任に提出していただければ助かります。全て

において、見直しを行わなければならない時代だと思っています。よろしくお願いします。 



【応援団長さんの日記を紹介します】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


